



## Staatssekretär Beckmeyer eröffnet Deutsch-Indisches Energieforum und Erneuerbare Energien-Investorenkonferenz in Neu-Delhi

Staatssekretär Beckmeyer eröffnet Deutsch-Indisches Energieforum und Erneuerbare Energien-Investorenkonferenz in Neu-Delhi  
Der Parlamentarische Staatssekretär beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie, Uwe Beckmeyer, hat heute in Neu-Delhi das Deutsch-Indische Energieforum (DIEF) eröffnet. Im Anschluss an das DIEF wird er die indische Investitionskonferenz für erneuerbare Energien sowie die Ausstellung "RE-INVEST" eröffnen. Die Organisatoren rechnen mit über 1000 Teilnehmern. Begleitet wird Staatssekretär Beckmeyer bei seiner Reise von einer Wirtschaftsdelegation aus Deutschland.  
"Im Mittelpunkt des indisch-deutschen Energiedialoges steht der Erfahrungsaustausch zu aktuellen energiepolitischen Entwicklungen. Unsere beiden Länder stehen vor vergleichbaren Herausforderungen. Wichtige Gesprächsthemen werden daher die Integration wachsender Mengen erneuerbarer Energien in die Stromnetze, die Erhöhung der Energieeffizienz, die Versorgungssicherheit und die Entwicklung einer möglichst kohlenstoffarmen Energiewirtschaft sein", so Staatssekretär Beckmeyer.  
Das Deutsch-Indische Energieforum wurde 2006 auf Initiative beider Regierungschefs ins Leben gerufen, um die Zusammenarbeit vor allem in den Bereichen erneuerbare Energien und Energieeffizienz zu fördern.  
Staatssekretär Beckmeyer: "Indien ist die drittgrößte Volkswirtschaft Asiens und ein wichtiger Markt für die deutsche Wirtschaft. Das bilaterale Handelsvolumen betrug in 2013 rund 16,1 Milliarden Euro. Die indische Regierung setzt einen wichtigen Schwerpunkt auf die Energiepolitik. Ministerpräsident Narendra Modi will in seiner Amtszeit fünf Milliarden Euro für erneuerbare Energien ausgeben. Hier bieten sich vielfältigste Möglichkeiten der Wirtschaftskooperationen - eine Chance, die wir als einer der internationalen Marktführer von modernen Energietechnologien nutzen sollten."  
Das Forum findet in diesem Jahr zum sechsten Mal statt. "Das DIEF ist die älteste Energiepartnerschaft der Bundesregierung und steht auch als Zeichen für eine langjährige, vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit. Deutschland ist gerne bereit, seine Erfahrungen der Energiewende mit den indischen Partnern zu teilen", betonte Staatssekretär Beckmeyer.  
Deutschland ist auch offizielles Partnerland bei der "RE-INVEST", der ersten "Renewable Energy Global Investors MeetExpo". Mit der Konferenz und Ausstellung, die vom 15. bis zum 17. Februar 2015 in Neu-Delhi stattfindet, wirbt die indische Regierung um ausländische Investitionen. Deutsche Unternehmen werden mit der Bundesregierung mit einem gemeinsamen Stand vertreten sein.  
Weitergehende Informationen zur aktuellen Energiepolitik finden Sie im alle 2 Wochen erscheinenden Newsletter "Energiewende direkt".  
Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)  
Scharnhorststr. 34-37  
11019 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 18 615-6121  
Telefax: 030 18 615-7020  
Mail: [pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)  
URL: <http://www.bmwi.de>

### Pressekontakt

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)

11019 Berlin

[bmwi.de](http://bmwi.de)  
[pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)

### Firmenkontakt

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)

11019 Berlin

[bmwi.de](http://bmwi.de)  
[pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage